

## GESCHICHTSMALER.



DIE ANBETUNG DER HIRTEN.  
Geschnitten von Lacoste in Paris.

Hefs hat auch viele Ölbilder gemalt, die fast sämmtlich religiösen Inhalts sind und die stete Empfänglichkeit des Künstlers für diese Art der Begeisterung bewähren. Der König von Preussen besitzt eins seiner ersten Werke, welches Hefs im Alter von achtzehn Jahren gemacht hat. Dieses Gemälde ist St. Lukas und nur 18 Zoll hoch.

Sein allererstes Bild, welches er ein Jahr früher gemalt hat, ist eine heilige Familie, ein Viertel Lebensgröfse: es gehört der verwitweten Königin von Baiern.

Im Alter von zwanzig Jahren malte Hefs eine Grablegung, welche sich in der Sacristei der Theatinerkirche zu München befindet.

Dieses Gemälde scheint unter Einfluss von Rafaels Grablegung entstanden